

Kauf der Sportanlage Weierhus



Es ist seit Monaten das Thema in Eschenbach. Der Kauf der Sportanlage Weierhus. Über die Vorteile und strategische Bedeutung des Kaufes der beiden Grundstücke Erbengemeinschaft Fischer und der benachbarten Parzelle herrscht in Eschenbach weitgehend Konsens. Um die Kommunikation der befürwortenden Parteien und Verbände zu koordinieren, wurde eigens ein überparteiliches Komitee gebildet. Die FDP.Die Liberalen Eschenbach sind mit Überzeugung in diesem Komitee vertreten und unterstützen den Kauf der Sportanlage Weierhus vorbehaltlos.

Die Argumente, die für den Kauf sprechen, sind einleuchtend und schlüssig. Stichworte wie weitsichtige, strategische Investition, finanzielle Tragbarkeit bei geringem Risiko, Entwicklung der Sport- und Jugendförderung oder auch Förderung des Zusammenhalts in Eschenbach sind lediglich eine Auswahl. Noch selten war eine Gemeindevorlage derart unbestritten, wie der Kauf der Sportanlage Weierhus.

Die FDP.Die Liberalen Eschenbach unterstützen den Kauf der beiden Grundstücke Weierhus ausdrücklich. Der Kauf der Sportanlage bildet jedoch keinesfalls den Abschluss des Projekts, sondern ist der Startschuss für die Erneuerung und Modernisierung der gesamten Sportanlage.

Die momentane finanzielle Tragbarkeit beschränkt sich auf den Kauf der beiden Grundstücke Weierhus und deren Finanzierung unter Berücksichtigung von Zinskosten und Liegenschaftserträgen. Berücksichtigt werden müssen jedoch auch die spätere Entwicklung der Sportanlage mittels Investitionen in die Infrastruktur. Diese Kosten müssen finanziert werden und werden zweifellos ihren Niederschlag in der Gemeinderechnung finden.

Daher ist es nach Ansicht der FDP.Die Liberalen Eschenbach zwingend, dass der Gemeinderat eine starke und kompetente Projektleitung einsetzt, die in einem breiten Konsultationsverfahren die Wünsche und Bedürfnisse der Interessenvertreter abholt. Anschliessend muss das Wünschbare vom Machbaren getrennt werden. Dabei stehen Aspekte wie Bedarfsabwägung, Nutzenoptimierung oder die Gemeindefinanzen im Vordergrund. Im daraus resultierenden etappierten Entwicklungsplan für die Sportanlage Weierhus, muss jede Etappe gegenfinanziert werden. Ferner ist auch darüber zu diskutieren, in welchem Umfang sich die nutzenden Vereine und die umliegenden Gemeinden, die ebenfalls von der Entwicklung der Sportanlage profitieren, an den Projektkosten finanziell (oder bei Vereinen auch durch Arbeitsleistung) beteiligen.

Es ist zu erwarten, dass die Wünsche und Begehrlichkeiten der Nutzer sehr bald angemeldet und höchstwahrscheinlich nicht bescheiden ausfallen werden. Die FDP.Die Liberalen Eschenbach erwartet vom Gemeinderat, dass er in diesem Prozess mit Augenmass vorgeht und sich auf zweckmässige, bedarfsgerechte und finanzierte Lösungen beschränkt.

FDP

Die Liberalen
Luzern

Änderung Spitalgesetz

NEIN

Änderung
Finanzausgleichsgesetz

JA

Parolen FDP.Die Liberalen Luzern

kantonale Abstimmungen
18. Mai 2025

Die nächsten Anlässe:

5. Mai 2025 Parteiversammlung Frühling
19. Mai 2025 Gemeindeversammlung